

GO.WEB.ID

Pj Bupati Disambangi Resti Komalawati Ketua LPAI Kabupaten Lebak di Kantornya, Ada Apa

Farid Padlani - LEBAK.GO.WEB.ID

Jan 18, 2024 - 07:11



Lebak, PublikBanten.id RangkasBitung - Ketua Lembaga Perlindungan Anak Indonesia Provinsi Banten bersama Ketua LPAI Kabupaten Lebak melakukan audiensi dengan Pj Bupati Kabupaten Lebak di Kantor Bupati.

Lembaga Perlindungan Anak Indonesia Provinsi Banten bersama Resti Komalawati SH., MH., selaku Ketua LPAI Kabupaten Lebak serta jajaran anggota beraudiensi dengan Pj Bupati Lebak Iwan Kurniawan ST., MM di tempat kerjanya. (Rabu pagi 17 Januari 2024, pukul 10.00 Wib).,

Di audiensi tersebut Iwan Kurniawan, ST., MM., mengatakan mendukung penuh apa yang telah dilaksanakan LPAI Kabupaten Lebak untuk melindungi anak - anak di Kabupaten Lebak dari segala perbuatan yang akan merugikan para generasi bangsa.

"Terimakasih kepada Kak Adi Abdillah Marta, Kak Resti Komalawati beserta jajaran anggota LPAI Lebak yang telah eksis dalam melindungi anak - anak di Kabupaten Lebak. Hadirnya LPAI itu untuk melakukan pencegahan agar tidak ada kekerasan terhadap anak dengan melakukan sosialisasi dan memberikan edukasi," ucapnya.

"Kami siap bersinergi dan mendukung keberadaan LPAI di Kabupaten Lebak dan silahkan bersurat kepada kami apa saja yang bisa kami bantu setelah itu Kami akan merekomendasikan kepada Dinas Pendidikan kebudayaan dan Dinas Sosial," jelas Pj Bupati Lebak kepada Ketua LPAI Lebak Resti Komalawati. Dalam kesempatan tersebut H. Adi Abdillah Marta, S.E., Ketua LPAI Banten yang ikut menghadiri audiensi, mengucapkan terimakasih dapat bersilaturahmi dan diterima dengan penuh kekeluargaan oleh Pj Bupati Lebak.

"Terimakasih atas diterimanya kedatangan kami LPAI Kabupaten Lebak dan jajaran anggota.

Harapan kami dapat membangun sinergitas yang berkelanjutan dalam melindungi anak dari segala bentuk kekerasan terhadap anak," ungkapnya.

Lanjut Ketua LPAI Banten, "anak adalah generasi harapan bangsa kalau bukan kita siapa yang akan melindunginya mereka untuk dapat meraih cita - citanya," kata Ketua LPAI Banten.

Ditambahkan oleh Ketua LPAI Kabupaten Lebak, "kami terus konsen untuk melindungi anak - anak di Kabupaten Lebak dan kami mengajak kepada stakeholder atau Lembaga Pendidikan dari tingkat SD, SMP dan SLTA untuk dapat bekerjasama memberikan edukasi terkait perlindungan anak. Harapan kami LPAI ingin mempertahankan Kabupaten Lebak dengan predikat Kota Layak Anak," tutur Resti Komalawati, SH., MH.

Hadir dalam Audiensi Pj Bupati Lebak Iwan Kurniawan , ST., MM., ditemani Alkadri, S.I.P., M.Si. selaku Asda I Kabupaten Lebak dan Kepala Dinas Pendidikan kebudayaan Kabupaten Lebak.

Sebagai penutup pertemuan tersebut Pj Bupati mengajak Adi Abdillah Marta, SE., Ketua LPAI Banten, Resti Komalawati, SH., MH., Ketua LPAI Kabupaten Lebak dan seluruh jajaran anggota yang hadir untuk foto bersama.

(Tim media/*Red)